



► POTENSI WILAYAH

Bangunrejo Lestarkan Budaya Melalui Merti Kampung

TEGALREJO—Potensi seni dan budaya di Kota Jogja tidak ada habisnya. Di Kampung Bangunrejo, Kelurahan Kricak, Kemantren Tegalrejo misalnya, setiap tahun warga di wilayah ini selalu konsisten menggelar merti kampung.

Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo mengatakan kegiatan seni budaya tersebut bukan sekadar prosesi dan perayaan, tetapi menjadi wadah untuk menghargai dan melestarikan tradisi yang diteruskan dari generasi ke generasi. "Kegiatan ini merupakan bentuk merayakan kekayaan budaya dan



hasil panen, pemererat ikatan sosial, sekaligus menjadi daya tarik pariwisata bagi Kampung Bangunrejo, sehingga predikat Jogja sebagai Kota Pariwisata Berbasis Budaya akan semakin kuat," ujarnya saat gelaran *Merti Kampung Bangunrejo* di Lapangan Segara Amarta, Minggu (11/6). Pemkot Jogja, menurut Singgih,

mengapresiasi warga Kampung Bangunrejo yang terus melestarikan kegiatan seni budaya lokal, sekaligus memberdayakan potensi sumber daya masyarakat yang ada.

Ketua RW13 Bangunrejo, Haryanto mengatakan sebelum gelaran *Merti Kampung* atau kirab budaya, ada pameran produk UMKM yang digelar di Lapangan Segara Amarta mulai 1 hingga 4 Juni dengan melibatkan 54 pelaku UMKM dari wilayah Kricak dan menyajikan beragam produk.

"Ada produk makanan, minuman, hasil kerajinan, produk pertanian, peternakan, perikanan, dan wahana

permainan anak-anak. Ada juga produk pupuk yang diolah kelompok ternak kambing," katanya seperti dilansir dari warta.jogjakota.go.id, Senin (12/6).

Menurut Haryanto, selama empat hari bazar nilai transaksi yang dikumpulkan pelaku UMKM mencapai lebih dari Rp 81 juta. "Dalam gelaran ini semua potensi dari empat RT kami tampilkan, ada tari-tarian, panembrama, gejog lesung, seni musik dan kedelapan pelaksanaan *Merti Kampung Bangunrejo*," katanya. *(Yudi Kusdiyanto*)*



Salah satu pementasan seni budaya dalam acara *Merti Kampung Bangunrejo* yang digelar di Lapangan Segara Amarta, Minggu (11/6).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Tegalrejo	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005